

こんにちは、 日本共産党井上けんじです

日本共産党南地区委員会 ☎ 371-9164 自宅 ☎ (FAX 兼用) 691-3323

日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130 '16年9月4日号

市会議員団ホームページ <http://web.kyoto-inet.or.jp/org/cpgkyoto/> E-mail cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp



社会保障の拡充を、と街頭宣伝

保険料値上げなのに受け取る年金は値下げ、医療や介護の負担は値上げ、保険のきかない部分の拡大、等々、社会保障の改悪を許すな、大企業・大資産家への過度の減税やめれば財源はある…と訴え（8/17、四条烏丸にて）

市長が、一路、規制緩和と大型開発を進めていきます。規制緩和とは、より高いビル、よりボリュームの大きな建物を建てても構わないという意味です。開発は、新たにビルなどを建てるたりすることで、空地や空間がありますます狭くなります。

「にぎわい創出」の名のもとに、東京オリンピックだ、外国人観光客だ、外資系ホテル誘致だ、企業誘致だと、市長サイドではそんな話ばかりが飛

び交っています。渋滞するからと、費用のことは後回しで、地下道路だ、道路拡幅だと、相変わらず車優先、公園には自動販売機をもつと設置しようと、等々。しかも大型店が来たら客を誘導するために導入路を整備してやる、市立学校跡地をホテルに貸してやる、西京極野球場や京都会館を企業名にしてしまう等々。また「民間活力」と称し、団地建替えや道づくりの事業等、公的な分野の仕事も大手開発業者に委ねるなど、規制緩和と大型開発は、大企業奉仕と公的責任と役割の後退と一緒に進められています。下図にて、最近の動きを紹介します。

最近の 相談から



◎家賃滞納で家主さんから督促されています。上議員が間に入り、円満解決へ向け、大詰め折衝中です。

◎ホームレスだった女性ですが、駅前の緊急一時宿泊ホテルを経て、今般、無事に居宅確保できました。テレビを買ってしまったので、9月分の生活費が心配です。米・おかずなど、もしよければ応援よろしくお願ひします。

J R 梅小路新駅建設に伴い、七条通の上に5億円の横断歩道橋!?

西大路駅のバリアフリー化は具体化が遅れている。

八条団地の全面建て替えを「民間活力を導入して」実施。

塔南高校の現洛陽高校に移転に際し、「新普通科高校設置」との触れ込み。

東海道本線ガードの渋滞を理由に、堀川・油小路の五条十一条間に地下道路を掘るとの計画。

京都駅南側を「都市再生緊急整備地域」に指定。規制緩和と民間開発業者応援の地域指定。

JA会館の建替えに伴い、市は周辺を地域指定し、ホテルなどを建てれば容積率緩和との方針。

各地で「民泊」に対して住民の皆さんのが交渉・折衝。

河原町通・鴨川間の東海道線北側に、芸大が移転予定。

「東九条プロジェクト」と称し、市が竹田街道以東、八条・九条間の地域の開発のあり方を思案中。

山王・陶化両小学校の跡地「活用」を市が思案中。

河原町通り七条九条間沿線等が、規制緩和（建坪率・容積率・高さ規制等の緩和）されています。

残暑、お見舞い申し上げます

どうなる？ 南区の住まいの環境

市の規制緩和・大型開発路線は 大手優遇・公務後退への自治体の変質